

MAGAZINE

Kolaborasi Bhabinkamtibmas dan Babinsa: Melakukan Door To Door System untuk Kedamaian Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Jun 20, 2024 - 10:53



*Kolaborasi Bhabinkamtibmas dan Babinsa: Melakukan Door To Door System untuk Kedamaian Desa Wangunreja
Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada hari Rabu, tanggal 19 Juni 2024, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, AIPDA SUTRISNO. S.Pd., bersama Babinsa SERTU AM. ABUN, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 10.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, mereka berdua tidak hanya sekadar menyambangi rumah-rumah warga, tetapi juga memberikan himbauan yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah pentingnya keterlibatan aktif seluruh warga dalam menjaga keamanan desa. "Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ujar AIPDA SUTRISNO. S.Pd.

Selain itu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan himbauan terkait perilaku negatif yang perlu dihindari oleh para remaja, anak-anak, dan wanita, seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising. "Kami sangat peduli terhadap generasi muda dan ingin mereka terhindar dari hal-hal yang merugikan," tambah SERTU AM. ABUN.

Tidak hanya itu, mereka juga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama menjelang musim penghujan untuk mencegah penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).

Dalam upaya mempersiapkan diri menghadapi bencana alam, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mengajak warga untuk selalu siap siaga. "Kesiapsiagaan kita sangat penting dalam menghadapi segala kemungkinan yang bisa terjadi di wilayah kita," ujar mereka serempak.

Kegiatan DDS kali ini mendapat respon positif dari warga Desa Wangunreja, yang merasa dihargai dengan kunjungan dan himbauan yang diberikan oleh petugas keamanan. Semoga dengan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat, Desa Wangunreja semakin aman, nyaman, dan sejahtera.